

生活安全ニュース ⑫⑧

急いでも 見逃さないで 小さな手

～令和3年春の全国交通安全運動スローガン～

春の全国交通安全運動期間

4月6日(火)～15日(木)

運動の重点

- 子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- 自転車の安全利用の推進
- 歩行者などの保護を始めとする安全運転意識の向上



◎歩行者も交通ルールを守りましょう

春は入園・入学の時期です。通園・通学路などの安全を再確認しましょう。

横断歩道では、走行車両がないことなど安全を確認してから渡るようにしましょう。

◎自転車は車の仲間です

自転車安全利用5則を守りましょう。

- ①自転車は車道が原則、歩道は例外
- ②車道は左側を通行

③歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行

④安全ルールを守る

- 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
- 夜間はライト点灯
- 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認

⑤子供はヘルメットを着用

万が一の事故に備えて、自動車保険に加入しましょう。

◎横断歩道は歩行者優先です。

自動車は、横断歩道手前での減速義務や停止義務があります。「思いやり・ゆずり合い」の気持ちをもって運転しましょう。

交通安全に関することについて、茨城県警察ホームページに動画などで分かりやすく掲載しています。ぜひご覧ください。

問合せ 交通防犯課 内線 515



百年塾発「ひたちの“いいね”」⑭

「人材育成の“いいね”」

人生100年時代と言われる今、ひたち生き生き百年塾推進本部では、さまざまな世代が地域で活躍できるよう人材育成活動に積極的に取り組んでいます。

新しいことを始める好季節、これから実施予定の3講座をご紹介します。

◇地域デビュー講座

現在働いている方、子育て中でこれから何かをしようという方、日立に転入してきた方を対象に日立を知り、その良さを実感していただく講座です。5～6月開催を予定しています。

◇地域エキスパート講座

「地域エキスパート」とは地域に一歩足を踏み出した人のことで、その後押しをする講座です。

これからの超高齢化社会では、お互いに支え合う地域の力が重要になります。地域とつながった人が増えるほど、地域の力は強くなります。

【県北を発信しよう！地域エキスパート養成講座】

とき 6月19日(土)～9月11日(土)

午後1時30分～3時30分(全7回)

ところ 県北生涯学習センター

講師 増田大和さん

(PLAYBUS)

宮地綾希子さん

(晴耕雨読)ほか



昨年の講座の様子

◇講師デビュー講座

講師になりたい方や活動のレベルアップをしたい方、これから市民教授として活動したい方を応援する講座です。修了生の講師デビューもバックアップします。来年の1～2月開催を予定しています。
*詳しい日程が決まった講座については、改めて市報などでお知らせします。

問合せ ひたち生き生き百年塾推進本部
百年塾サロン TEL 23-9165

2/20 学生プロジェクト成果発表会

地域の課題解決に向けて取り組んだ研究成果を発表

日立市と茨城キリスト教大学との連携事業の一環として、学生たちが日立市のまちづくりに関するテーマで調査・研究を行い、さまざまなアイデアを市に提案する「学生プロジェクト」を平成20年度から実施しています。

今年度の成果発表会は、新型コロナウイルス感染症の影響によりオンラインで行われ、5つのチームが成果を発表しました。発表会の動画は、市及び大学のホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。



2/28 くじ元気ふれあい広場がオープン

久慈町の広場をさまざまな方が楽しめる場所へとリニューアル

久慈弓道場脇の広場（久慈町3丁目42番）が、市民の皆さんの憩い・交流の広場として、パンポンコート（2面）や遊歩道、健康遊具を備えリニューアルオープンしました。

パンポンコートは、用具の無料貸し出しがあり、午前9時から午後5時まで利用できます。遊歩道、健康遊具は、いつでも使用可能です。

広場はさまざまな方にお楽しみいただけますので、ぜひご利用ください。



2/24 吉田正門下生からのメッセージ展示中

門下生から心温まるお祝いメッセージが届きました

令和3年1月20日に日立市出身の作曲家である故吉田正氏は生誕100年を迎えました。誕生日を記念し、吉田門下生である橋幸夫さんや吉永小百合さんなど5人から、心温まるメッセージが届きました。

メッセージは、吉田正音楽記念館に12月28日まで展示しているほか、同記念館のホームページ（右記QR）から見るができます。ぜひご覧ください。



2/26 全国高等学校ラグビーフットボール大会の優勝を報告

本市出身の小池選手（ラグビー）が全国大会で大活躍

日立市出身で桐蔭学園高等学校ラグビー部の小池隆仁さんが、第100回全国高等学校ラグビーフットボール大会の優勝を報告に市役所を訪れました。小池さんは、5歳からラグビーを始め、平沢中学校を卒業後は親元を離れ、桐蔭学園高等学校に進学し、多くの大会で活躍しています。

報告を受けた小川市長は、「優勝おめでとうございます。日立市出身の選手として、更なるご活躍を期待しています」と祝福の言葉を贈りました。



3/20 多賀中吹奏楽部（フルート三重奏）が全日本アンサンブルコンテストに出場

全国大会でも金賞を目指す

多賀中吹奏楽部のフルート三重奏（柄澤祈歩さん、小野真央さん、藤關和奏さん）が1月24日に行われた東関東アンサンブルコンテストで、見事に金賞を受賞し、3月20日に宮崎で行われる全国大会に出場することになりました。

全国大会に初めて出場する3人。リーダーの柄澤さんは「私にとって中学校最後となる大会。今までで一番の演奏をして全国でも金賞を目指したいです」と全国大会に向けて意気込みを語ってくれました。



柄澤祈歩さん

小野真央さん

藤關和奏さん